

# PharmaNEWS

La lettre hebdomadaire de pharmacie.ma

N° 480 - 5 mars 2019

## Éditorial

### FPI Marrakech 2019 : le compte à rebours a commencé!

*Abderrahim Derraji, Docteur en pharmacie*

En marge du salon Officine Expo 2019 qui a eu lieu les 1er et 2 mars à Marrakech, le Conseil national de l'Ordre des pharmaciens a tenu une réunion à laquelle ont été conviés le directeur du médicament et de la pharmacie, le secrétaire permanent du Forum pharmaceutique international de la pharmacie (FPI), le président de l'Inter-Ordre des pharmaciens d'Afrique ainsi que les représentants des différentes instances ordinales et syndicales africaines. Cette réunion a été programmée pour examiner l'état d'avancement des préparatifs du FPI dont la 20e édition est prévue du 4 au 8 juillet 2019 à Marrakech.

Placé sous le thème «Sécurité et qualité de l'acte pharmaceutique et de la biologie médicale», ce conclave offrira l'occasion aux pharmaciens africains, tous secteurs confondus, de prendre part à une batterie de conférences et tables rondes à forte valeur

ajoutée pour le secteur de la santé. Il permettra également de tisser ou de renforcer les liens entre les pays du continent. Les coopérations qui vont y être scellées contribueront, à n'en point douter, à améliorer l'offre de soins, d'une manière générale, et l'accès aux médicaments de qualité, en particulier. Cette accessibilité n'est, certes, pas chose aisée, mais elle n'est pas non plus impossible.

En effet, certains pays comme le Maroc ont initié des collaborations Sud-Sud ce qui a permis l'éclosion de sites de production de médicaments à travers de nombreux pays africains.

Ces unités vont permettre à ces pays de disposer de médicaments de qualité, coupant au passage l'herbe sous les pieds de trafiquants peu scrupuleux qui inondent le marché africain de médicaments contrefaits.

Lors de la réunion qui s'est déroulée jeudi dernier, toutes les instances marocaines ont répondu présent et



tous nos représentants ont fait part aux organisateurs du FPI de leur engagement pour garantir la réussite de l'édition 2019. Le ministre de la Santé et le directeur du médicament et de la pharmacie ont, tour à tour, loué le choix pertinent d'Easycor, société d'évènementiel qui a, à son actif, l'organisation, entre autres, de 16 éditions réussies d'Officine Expo.

La Tunisie avait accueilli le FPI 2016 et l'Algérie le FPI 2017. Les pharmaciens de ces deux pays et les opérateurs du secteur du médicament ont été exemplaires et ont donné une belle image des pharmaciens maghrébins et de leurs pays respectifs. Le Royaume dispose de tous les atouts pour réussir cette édition qui va contribuer à le faire connaître et à faire connaître ses réalisations. On espère, cette fois-ci, que l'intérêt suprême de la nation incitera toutes les composantes du secteur et l'administration à se surpasser pour réaliser une belle édition du FPI et pourquoi pas la plus belle !

Destinataires : 12038

[www.pharmacie.ma](http://www.pharmacie.ma)

Consulter d'autres pharmanews